

**INTERPELLATION** von Claudio Schmid (SVP, Bülach) und Mitunterzeichnende  
betreffend Rückgängigmachung der Subventionskürzung für das Opernhaus

---

Regierungsrat Dr. Markus Notter hat anlässlich einer Medienkonferenz bekannt gegeben, dass die Subventionskürzung von 2 Millionen Franken, welche Teil des Sanierungsprogrammes 04 ist, rückgängig gemacht wird. In diesem Zusammenhang ist die Feststellung von Bedeutung, dass der Regierungsrat anlässlich der Beratungen des Sanierungsprogrammes dem Kantonsrat den Vorwurf gemacht hat, sich nicht an die Saldoneutralität gehalten zu haben.

In diesem Zusammenhang ersuchen wir den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Gibt es bis heute einen Regierungsratsbeschluss über die Rückgängigmachung dieser Subventionskürzung?
2. Werden diese 2 Millionen Franken Mehrausgaben kompensiert? Falls nein, weshalb hält sich der Regierungsrat nicht an die viel beschworene Saldoneutralität, obwohl ihm diese bei den Beratungen des Sanierungspaketes 04 noch so wichtig erschien?

Claudio Schmid

J. Appenzeller	M. Arnold	E. Bachmann	A. Bergmann	K. Bosshard
W. Bosshard	E. Brunner	P.-A. Duc	H. Egloff	H. J. Fischer
R. Frehsner	H. Frei	F. Ganz	P. Good	E. Guyer
L. Habicher	W. Haderer	Hp. Haug	M. Hauser	A. Heer
F. Hess	H.-H. Heusser	W. Honegger	W. Hürlimann	R. Isler
J. Jucker	O. Kern	J. Leibundgut	P. Mächler	E. Manser
O. Meier	R. Menzi	E. Meyer	W. Müller	S. Ramseyer
H. H. Raths	L. Rüegg	Hj. Schmid	A. Schneider	R. A. Siegenthaler
B. Steinemann	I. Stutz	A. Suter	T. Toggweiler	T. Weber
H. Wuhrmann	C. Zanetti	H. Züllig		